

ARQUETIPO FUEGO

Palabras clave: Nivelación del AGUA

LECTURA GENERAL

El filtro con la impronta del elemento Fuego deberá utilizarse solamente cuando en la persona exista un *exceso del elemento agua*. Es adecuado para todos los síntomas de frío en el cuerpo o de frialdad psico-emocional, frigidez sexual, apatía, indiferencia, indecisión, falta de imaginación o creatividad, y también para la dispersión, falta de concentración y de memoria.

El Filtro del Fuego es una buena reprogramación celular de inicio para las siguientes patologías: obesidad, colesterol, intoxicaciones, quistes, tumores, hipotiroidismo, hipotensión, reumatismo, para subir las defensas del cuerpo y reforzar el sistema inmunológico y el sistema nervioso parasimpático. El arquetipo del Fuego posee algunas contraindicaciones; no deberá utilizarse en caso de fiebre. Hay que evitar proyectarlo en el cuarto chakra del corazón. También está contraindicado para el cáncer (aunque no para el sida) y para el diagnóstico acupuntural de 'fuego de hígado'.

LECTURA DETALLADA

PLANO ESPIRITUAL:

Arquetipo del calor, del amor humano, y de la capacidad de transformación alquímica de los procesos existenciales.

PLANO PSICOLÓGICO:

Trata la frialdad psicoemocional, la apatía, la inferencia, la indecisión y la frigidez sexual.

Activa la imaginación, la creatividad, la concentración y la memoria.

PLANO FÍSICO-ENERGÉTICO:

Neutraliza, calienta y seca el elemento agua, nivelándola en su medida correcta para la salud.

El elemento Fuego es el arquetipo del calor físico, energético y psicológico, por tanto trata todos los síntomas relacionados con el frío y la humedad.

El fuego equilibra el metabolismo del cuerpo, especialmente el de las grasas.

Corrige los mecanismos de los excesos: obesidad, colesterol, intoxicaciones, reumatismo, quistes, tumores...

Refuerza el sistema inmunológico y aumenta la capacidad de defensas del ser y sus mecanismos de vitalidad, por lo que puede dar excelentes resultados en el tratamiento de casos con sida.

Equilibra las funciones del sistema nervioso parasimpático.

El código del Fuego puede tratar bien la hipotensión arterial.

El fuego está contraindicado en casos de fiebre y en casos de hipertensión arterial,

hipertiroidismo y algunos estadios del cáncer, en especial cuando los tumores están en fase de expansión.

En Medicina China, hay que evitar emplear el arquetipo del fuego cuando existe un diagnóstico de exceso de yang o de fuego de hígado, y sus causas psico-energéticas de ira, enfado, resentimiento e impotencia de expresarlas.

SEMILLA PEDAGÓGICA:

El Elemento Fuego surge cuando a alguien le predomina el elemento agua. El fuego seca el agua, la calienta y la neutraliza. Es una fuerza asertiva y concreta, siempre tira hacia arriba y da fuerza, luz y calor. Activa la imaginación, la concentración y la memoria, la calidez en las relaciones, el metabolismo y la inmunidad o invulnerabilidad. Si predomina el fuego en demasía, se disparan esos aspectos y hay que 'apagar' el fuego, aportándole el agua.

CODIFICA y APORTA: compensa exceso de Agua, memoria, concentración, inmunidad

DESCODIFICA y TRATA: estancado, frío, congestión, obesidad, metabolismo, intestino

ENTIDAD ASOCIADA: El Arquetipo Fuego es el deva del Fuego en la Tierra

MANTRA ASOCIADO: *Puedes Danzar y Descongestionar*

SECUENCIA NUMÉRICA: 91420